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 Procès-verbal du  

Conseil d’établissement  
de l’école du Pélican 

  
 Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école du Pélican 

tenue le 16 mars 2021 à 19 h via TEAMS et à laquelle sont présents : 
 

 Présent  Absent 
Amélie Trudel    
Dominique Lemaire    
Kim Courchesne    
Dominik Doyon    
Maxime Phaneuf    
Karine Cournoyer    
Marie-France Viens    
Martine Choquette    
Josiane Santerre    
Martine Monette    
Benoit Brosseau    
Chantal Lanoue    
Simon Bélanger    

    
 
 1.  Ouverture de la séance et vérification du quorum 

 
À 19 h 02, madame Amélie Trudel constate le quorum et ouvre la 
séance. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2020-2021-015 

2.  Adoption de l’ordre du jour 
 
Monsieur Maxime Phaneuf propose d’adopter l’ordre du jour avec les 
ajouts suivants au varia : 
 
7.1 Règle de régie interne SDG 
 
7.2 Visite d’une autrice en 2e année 
 
7.3 Dictée TPL 
 
7.4 Activité pour Pâques 
 
7.5 Retour formation conseil d’établissement du MEQ 
 
Adopté à l’unanimité. 
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CÉ2020-2021-016 

3.  Adoption du budget révisé  
 
Monsieur Simon Bélanger présente aux membres le budget révisé. 

 
Madame Amélie Trudel présente la fiche thématique 23 : Le budget 
annuel de l’école ou du centre. 
 
Monsieur Dominique Lemaire propose d’adopter le budget révisé tel 
que déposé. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2020-2021-017 

4.  Approbation de la grille-matière 
 
Écoute de la capsule : Le régime pédagogique et grille-matières. 
 
Revue de la fiche 14A : Régime pédagogique et application. 
Revue de la fiche 15 : Temps alloué à chaque matière (grille-
matières). 
 
Madame Marie-France Viens propose d’adopter la grille-matière tel 
que déposé. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2020-2021-018 

5.  Approbation de la grille-horaire 
 
Monsieur Simon Bélanger présente aux membres la grille-horaire. 
 
L’horaire que nous aurons si la situation sanitaire revient à la 
normale. Si la situation se poursuit, la grille-horaire sera revue 
puisque tous les enfants ne pourront être en même temps dans la 
cour d’école. 
 
Madame Amélie Trudel propose l’option d’avoir deux dîners 
maintenu sur des horaires différents et en classe versus à la 
cafétéria. L’équipe école mentionne du positif et du négatif.  
 
Monsieur Maxime Phaneuf propose d’adopter la grille-horaire tel que 
déposé. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 
 

6. 
 
 
 
 
 
 

 Consultation en vue de l’adoption des critères de sélection des 
directions d’établissement 
 
Aucun membres ne s’opposent à la présence de la direction. 
 
Revue du profil de compétences :  

 Vision stratégique 

https://cdn-contenu.quebec.ca/cdn-contenu/adm/min/education/publications-adm/Centre_de_services_scolaire/Fiche_23_Budget-annuel-etablissement.pdf?1611333643
https://cdn-contenu.quebec.ca/cdn-contenu/adm/min/education/publications-adm/Centre_de_services_scolaire/Fiche_23_Budget-annuel-etablissement.pdf?1611333643
https://www.youtube.com/watch?v=aWJhnBHymS8
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 Leadership mobilisateur 
 Gestion des résultats (apprentissages) 
 Communication interpersonnelle 
 Gestion d’équipe et coaching 
 Sens politique 

 
Un sondage sera envoyé aux membres du conseil d’établissement 
afin d’avoir l’opinion des membres et une revue sera faite à la 
prochaine séance du conseil le 27 avril 2021. La date limite est le 30 
avril 2021. 
 
Il y a des échanges sur différents enjeux propres à notre milieu et qui 
ont déjà été soulevé. Dans le cadre du PEVR, il y avait eu un 
sondage auprès des enfants, des membres du personnel et des 
parents. Il avait été question de sentiment d’appartenance, de 
sécurité sur la cour, milieu de vie, esprit communautaire. Le PEVR 
contient aussi différentes informations pertinentes.  
 
Les directions ont changé à plusieurs reprises dans les dernières 
années. Ce qui a un impact sur l’école. Le fait d’être séparé entre 
deux bâtiments est à considérer dans les critères. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2020-2021-019 

7.  
 
7.1 

Varia 
 
Règle de régie interne SDG 
 
Revue de la Fiche 10 : Service de garde en milieu scolaire et règles 
de fonctionnement. 
 
Madame Marie-France Viens propose d’approuver les règles de 
régies internes du SDG tel que déposé. 
 
Approuvé à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2020-2021-020 

 7.2 Visite d’une autrice en 2e année 
 
Madame Josiane Santerre présente le projet de recevoir une autrice 
pour les élèves de 2e année. 
 
L’activité sera financée par la mesure de sortie culturelle. 
 
Monsieur Dominique Lemaire propose d’approuver le projet d’une 
autrice pour les élèves de 2e année. 
 
Approuvé à l’unanimité. 
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CÉ2020-2021-021 
 

 7.3 Dictée TPL 
 
Madame Josiane Santerre explique aux membres le fonctionnement 
de la dictée TPL. La moitié de l’argent amassé sera remis à l’Étoile 
pédiatrique et l’autre moitié sera à l’école. 
 
Monsieur Benoit Brosseau propose d’approuver la dictée TPL. 
 
Approuvé à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2020-2021-022 
 

 7.4 Activité pour Pâques 
 
Organisation par les TES d’une activité de Pâques. Demande pour 
un budget en provenance du fond à destination spéciale de 250 $. 
 
Madame Josiane Santerre propose d’approuver la dépense en 
provenance du fond à destination spéciale pour l’activité de Pâques. 
 
Approuvé à l’unanimité. 
 

  7.5 Retour formation conseil d’établissement du MEQ 
 
Point remis au prochain conseil d’établissement. 
 

 
 
 

8.  Clôture de la séance 
 
À 21 h 12, l’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée par 
madame Amélie Trudel.  
 

 
 
 _______________________                  _________________________ 

Présidente       Direction 


